

periódico del ayuntamiento de Salamanca

número 201

ejemplar gratuito

8 - marzo - 1985

Las plazas de policía municipal se cubrirán indistintamente por hombres o mujeres

Las plazas de agentes de la Policía Municipal que deban cubrirse en el futuro serán ocupadas, indistintamente, por hombres o mujeres. Este acuerdo del Pleno municipal entrará en vigor en la convocatoria de diez nuevas plazas, creadas a partir del convenio entre el Ayuntamiento y la Diputación provincial para la vigilancia del Palacio de La Salina y el Mercado Regional de Ganados.

Este convenio prevé la vigilancia, a cargo de la Policía Municipal, de la Casa Palacio de la Diputación, todos los días del año, desde las 3 de la tarde hasta las 8 de la mañana del día siguiente, así como del Mercado de Ganados los sábados, domingos y lunes anteriores a la celebración de mercado y cualquier otro día de feria y su víspera. El convenio se ha negociado por diez años. La Diputación abonará al Ayuntamiento 17 millones de pesetas anuales, revisable en función del incremento medio de los sueldos de la Policía Municipal.

El Ayuntamiento tiene convocadas otras 35 plazas de policías municipales, en las que se incluyen doce para la primera brigada femenina.

Actividades del IME para adultos

Un programa de actividades educativas para adultos, organizado por el Instituto Municipal de Educación, completará la experiencia desarrollada hasta el momento por las Escuelas de Padres. Habrá cursos, coloquios y conferencias.

Página 4.

Los bienes municipales se valoran en 3.500 millones

La última valoración de los bienes y derechos del Ayuntamiento, realizada con fecha de 31 de diciembre del pasado año, cifra aquéllos en 3.545 millones de pesetas. En el último año, tales derechos y bienes se incrementaron en casi 150 millones.

Página 3



Los herederos del Japón, en Salamanca. Los Príncipes Akihito y Michiko, herederos del Trono japonés, desbordaron reiteradamente el protocolo previsto con motivo de su visita a Salamanca para responder a la acogida dispensada por los salmantinos, especialmente en la Plaza Mayor, y por sus representantes. Los Príncipes del Japón se salieron de la comitiva para saludar a las numerosas personas que se dieron cita en la Plaza para recibirles; alargaron considerablemente la recepción en el Ayuntamiento, donde mantuvieron un largo y emotivo contacto con la colonia nipona en Salamanca, e incluso el Príncipe Akihito pronunció, pese a que no estaba prevista su intervención, un discurso para responder a la bienvenida del alcalde, Jesús Malaga. La visita, pues, estuvo presidida por la cordialidad. Las previsiones quedaron desbordadas. Página 3.

La oposición protesta contra «Casa Grande»

El Grupo Popular ha protestado por una información aparecida en Casa Grande bajo el título La oposición va por barrios, al considerar que los contenidos de la misma responden a una «manipulación informativa» y son producto de una «falta de ética profesional». El concejal Javier Martín Lázaro explicó que había charlado «de tû a tú» con un periodista de Casa Grande y que «luego se insertó un recuadro con las opiniones de varios representantes de asociaciones de vecinos» acerca de las visitas que el Grupo Popular realiza por los barrios de la ciudad.

El primer teniente de alcalde, Máximo Gómez, señaló que las afirmaciones del Grupo Popular eran muy graves, y que se debían demostrar, y añadió que «por parte de los periodistas que realizan Casa Grande hay un constante respeto hacia el Grupo Popular».

Bajo el título La oposición va por barrios, se recogían, junto a las declaraciones del responsable de prensa del Grupo Popular, sobre las visitas de éste a los barrios, las opiniones sobre las mismas de cinco asociaciones de vecinos, lo que ha motivado la enérgica protesta de la Opo-

carta del alcalde

Hospitalaria y culta

Salamanca ha tenido el honor de recibir en sus calles, en sus plazas, en sus edificios más sobresalientes, la visita de los Príncipes Herederos del Japón. Y los salmantinos han demostrado una capacidad para la acogida que justifica, una vez más, el título de muy hospitalaria que Alfonso XIII otorgara a la ciudad y también ese otro —el de muy culta— que los actuales Reyes de España contemplan con agrado y cuya tramitación depende, desde el último Pleno, de la Junta de Castilla y León. La cultura es la base de la convivencia, del respeto mutuo, del conocimiento y de la interrelación de los pueblos.

Era la primera vez que se incluía Salamanca en la visita oficial a España de un Jefe de Estado extranjero —rango con el que acudieron a nuestro país los Príncipes Akihito y Michiko-y los salmantinos han demostrado su sensibilidad de forma tan extraordinaria que nuestros visitantes quisieron dejar constancia de su gratitud rompiendo reiteradamente unas normas protocolarias rigurosas y especialmente rígidas para los representantes del Emperador nipón.

El interés de este tipo de visitas a nuestra ciudad radica en

la repercusión que las mismas tienen en el conocimiento y la imagen de Salamanca más allá de nuestras fronteras nacionales. No son, por tanto, hechos anecdóticos e intrascedentes, sino acontecimientos que van jalonando un proceso que Salamanca inció hace muchos años: su interrelación con otros pueblos y colectividades, con el afán de acoger aportaciones ajenas sobre su fuerte identidad secular y proyectar ésta leios de su entorno inmediato.

Recuperar esa tensión constituye un objetivo ciudadano del máximo interés, para el que la corporación municipal ha trabajado en diferentes ámbitos internacionales. Los salmantinos han demostrado, una vez más, que ellos sienten también esa necestdad y ese deseo, ese objetivo ciudadano, por encima de mezquinas miradas partidistas. Los salmantinos han vuelto a poner de manifiesto que su ciudad les interesa. Pero, al tiempo, han confirmado que la hospitalidad y la cultura son patrimonio colectivo de las gentes que habitan esta ciudad de la que, por todas estas cosas, cada día podemos sentirnos más orgullosos.

IESUS MALAGA